



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Neue Maibachbrücke wird für Verkehr freigegeben

Nach rund siebenmonatiger Bauzeit wird am Freitagnachmittag (15.12) in Nonnewitz (Burgenlandkreis) die neue Brücke über den Maibach für den Verkehr freigegeben.

Das Land Sachsen-Anhalt hat rund 550.000 Euro in den Ersatzneubau an der Landesstraße (L) 191 investiert.

Eine Instandsetzung des Vorgängerbauwerks aus dem Jahr 1890 wäre aufgrund des Schadensbildes nicht wirtschaftlich gewesen.

Im Zuge des Brückenneubaus wurden auch die Anschlussbereiche der L 191 auf einer Gesamtlänge von 100 Metern erneuert.

Das neue Bauwerk ist auf Bohrpfählen gegründet und hat eine lichte Weite von 4,50 Metern zwischen den Widerlagern.

Die Fahrbahn ist auf der Brücke 6,50 Meter breit.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de